
Câmara Municipal de Uberlândia
Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente,

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência

que  seja  encaminhada  a  SECRETARIA  MUNICIPAL  DE  SAÚDE solicitação  para  que

possam ser realizados Estudos que viabilizem ou não a  construção de uma UAI para atender

a população do B. Pequis.

JUSTIFICATIVA

O presente  requerimento  justifica-se,  pois,  chegou  ao  conhecimento  deste  vereador

sobre uma grande necessidade da população do Bairro Pequis que é a construção de uma UAI

para atender à demanda do bairro.

De acordo com os relatos que chegaram a mim, o bairro Pequis é um bairro bem grande,

e há aqueles bairros laterais  a ele também:  Morada Nova, Monte Hebron, Lagoa Azul e

Chácaras Panorama. Todos esses precisam ir para a Uai do B. Luizote ou UAI do Planalto que

são as mais próximas. Se construída uma Unidade de Saúde no B. Pequis, além de atender a

população do bairro Pequis e bairros próximos, desafogaria as UAIS do Luizote e do Planalto.

No Pequis existe um Postinho, mas que não atende casos de emergências, e, caso algo

ocorra com alguém de natureza mais emergencial,  o postinho em questão não irá auxiliar,

tendo esta pessoa que correr para uma das duas UAIs aqui supracitadas.

Como vereador, utilizo-me deste requerimento para solicitar à esta Secretaria que possa

avaliar por meio de estudos a viabilidade de construção ou não de uma UAI para o B. Pequis a

fim de atender à população do bairro e outras próximas, oferecendo mais qualidade de vida e

saúde a toda população. 

Câmara Municipal de Uberlândia, 18 de outubro de 2024.
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Para validar visite https://e-processos.camarauberlandia.mg.gov.br/conferir_assinatura e informe o código 1BBB-A77B-9317-DD9F

REQUERIMENTO Nº 104715/2024

APROVADO
1ª Reunião Ordinária - 01/11/2024
Presidente: ZEZINHO MENDONÇA 
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